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３月１１日に発生した東日本大震災。あの日を境に世の中のあり方、人としての生き方は大きく変わ

りました。いや、変わらざるを得なかったと言った方がいいでしょうか。大切な人を失い、家や故郷を

奪われる絶望感と理不尽さをいきなり自然から突き付けられ、やり場のない怒りや悲しみに心を寄せな

佐伯所長のエソラゴト

みんなで盛り上げました！
４月１０日（日）、第２６回地域交流フリーマーケットを開催しました。当日は快晴で、

多くの方にご来場いただきました。掘り出し物を求め、会場は大賑わい！障害福祉サービス

事業グループも焼きそば、揚げたこ等の飲食店を出しました。恒例の無料豚汁も大盛況でし

た！

浅谷 友香（新）

桝谷 紀幸（新）
管 理 者

（兼）サービス管理責任者

生 活 支 援 員

奪われる絶望感と理不尽さをいきなり自然から突き付けられ、やり場のない怒りや悲しみに心を寄せな

がら、それでも前を向いて歩んでいく強さを神から求められている…そんな試練に日本中が直面してい

ます。自分の生き方を自らに問い直し、今日が無事に終わり、また明日が迎えられることがどれだけ有

難いことなのか、あらためて噛みしめています。

さて、新年度を迎えました。今年度は当法人最初の障がい者施設である「ハイツふなき」が平成３年

４月に開設してから、丁度２０年の節目にあたります。これを機会に、扶老会障がい福祉サービス事業

グループでは運営方針等をリニューアルしました。

【５つの柱】「利用者満足の実現」「地域福祉の活性化」「安全・安心の確保」「職員の資質向上」

「運営の適正化・安定化」を運営方針として掲げ、また行動指針として【３つの精神】「ノーマライ

ゼーション」「リカバリー」「エンパワメント」、【４つのワーク】「チームワーク」「ヘッドワー

ク」「フットワーク」「ネットワーク」を掲げました。

さらに中長期ビジョンとして「全員参加運営の実現」、年度目標として「自己完結型支援からの完全

脱却」を掲げ、全職員に徹底を図り、更なる支援の充実と、組織力の強化を目指していきます。

日本中で「ひとつになろう」と叫ばれています。これは障がい者支援においても同じです。施設にお

地域の出店者様は過去最多！衣類や雑貨、園

芸品など多くの種類の出店がありました。

焼き鳥を焼く利用さんです。調

理も挑戦し、楽しく行事に参加し

ます。焼き鳥は完売でした！

いては、利用者と職員、職員と職員、施設と地域…全てがひとつになってこそ、本当の支援が提供され

るのだと思います。自分たちができることを真摯に考え、そこに何か一つでも自分なりに価値を見出し

ていくことが、今求められている「支援」、ひいては「生き方」なのではないでしょうか？

※ 今年度より本コラムはハイツ・ヴィラ・センター佐伯所長とサムラ桝谷施設長が月毎の交替で担当

します。

ハイツ日中活動で作った苔玉と、

利用者さんが趣味で行っている盆

栽を出店しました。

５月の予定 （0836）67-0188 heights@funaki-furoukai.jp

（0836）67-1883 villa@funaki-furoukai.jp

（0836）67-0171      samura@funaki-furoukai.jp

（0836）67-2464      center@funaki-furoukai.jp

ハイツふなき

ヴィラふなき

サムラ

生活支援センターふなき

東日本大震災募金について

地域交流フリーマーケットご来場の皆様にご協力頂きました募金及びフリマ売上収益金合計

１２１，６７１円を東日本大震災義援金として、宇部日報社様を通じて日本赤十字社へ寄付させ
ハイツ・ショッピング

ヴィラ・ショッピング

３日

４日

焼きそば作りのサ

ポートをする利用者さ

ん。職員と共同で美味

しく仕上げていきま

す！

地域の出店者様の出

店で買い物をする利用

者さん。こうした交流

が嬉しいですね！

（0836）67-2464      center@funaki-furoukai.jp生活支援センターふなき

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http//www.furoukai.jp/ ﾌﾞﾛｸﾞ http://www.furoukai.jp/cms/heightsfunaki/

て頂きましたので、ご報告致します。皆様の温かいご協力、誠に有難うございました。
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ヴィラ・ショッピング

ハイツ・あゆみの会

ヴィラ・ピクニック

４日

１４日

１５日



利用者のサービス向上を図ることを目的とし、苦情相談及び虐待防止に関する検討、サービ

ス提供に関する手順書・マニュアルの整備、自立支援に係る個別ケースの検討・協議等を行う。

障害福祉サービス事業Gr 委員会紹介 サービス検討委員会・研修委員会
障害福祉サービス事業グループの運営を支援する委員会を紹介します。これらの活動で健全な施設運営

を可能にし、利用者さんへのサービス向上、生活の質の向上を目指します。

施設内外の安全衛生管理の徹底を目的とし、事故報告・ヒ

安全衛生委員会 職員の知識向上を図ることを目的とし、職員勉強会及びファミリー勉強会の運営に関する検

討、福祉制度に関する情報収集・周知等を行う。
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皆様からの「声」に適切に対応し、より満足いただけるサービスが行え

るようにしていきます！

PSWです。各事業所の支援員と連携を図り、利

用者さんの処遇を検討します。

管理者も交え、会議

を行います。

施設内外の安全衛生管理の徹底を目的とし、事故報告・ヒ

ヤリハットの検証、安全点検・感染症防止等の安全衛生対策、

防災対策、環境美化等の協議及び関連する手順書・マニュア

ルの整備を行っています。

施設が取り扱う各種情報・資料の適正かつ効率的な管理を

目的とし、個人情報及び文書の管理に関する協議、施設が所

有するＰＣ等の情報機器及び関連するネットワークの管理に

情報管理委員会

職員も利用者さんも笑顔で安心・安全な

毎日が送れるようみんなで話し合っていま

す。
職員勉強会。制度や

接遇など様々なこと

を学習します。

サムラの泉上です。

この度、退職させていただくことになりました。あっという

間の６年間でしたが、皆様のおかげで楽しく仕事をすることが

できました。ありがとうございました。

利用者様により良いサービスを提供するためには、これから

の施設は自分の所だけで完結することは難しくなります。ネッ

トワークを作ることでより良いサービス提供が可能となると思

われます。

扶老会職員には、一人ひとりが「ネットワークを作ろう」と

意識をしてほしいと思います。皆様のご健勝をお祈りしており

メンバーさん Q&A! スタッフちゃんねる
Q:暖かくなり、行楽日和です。

行ってみたいところは！？

ハイツ
・春の京都に行ってみたいです。

・食欲の秋ならぬ、食欲の春ということで

大阪へ行き、たこやきを食べたい！

・みんなで遠足をしたい。

ヴィラ

施設活動の認知度向上を目的とし、広報紙の編集・発行、

事業所パンフレットの作成、ホームページ及びブログの運

営等を行っています。

広報委員会

有するＰＣ等の情報機器及び関連するネットワークの管理に

関する検討を行っています。

業務が円滑に行えるようなシステム作り、

管理体制を整えていきます！

センター
・津和野に行って孫が出来るようにと拝みたい。

・徳佐に行きたい。

・萩に行きたい。

意識をしてほしいと思います。皆様のご健勝をお祈りしており

ます。

サムラ
・大分の温泉で、出来れば混浴で･･･☆

・宮島とかにも行って見たいです♪

・出かけるなら近場がいいですね♪例えばときわ公園

ヴィラ
・京都・奈良に行ってみたい！

・下関の海峡タワーに行って景色を見たい。

・九州新幹線に乗って鹿児島まで行きたい！ ４月で退職することになりました、サムラの酒井です。

平成１７年２月にサムラがオープンして、早くも７年目を迎

えています。オープンスタッフとして何もない所から皆でス

タートし、大変だった毎日が思い出されます。社会人としても

１年生だった私は、何回壁にぶち当たったか分かりません。悔

しくて職場で泣いたこともありました。４、５年過ぎ、自分が

サムラで何をするべきなのか分かり始めてきました。

ソーシャルワーカーとしてのスキルはまだまだですが、常に

私が心がけてきたことは、倫理綱領にもある「利用者の利益の

最優先」ということです。献身的な態度で利用者の方たちと接

したいと思ってやってきました。

まだまだ土台作りの段階であり、専門職としての関わりが出

ハイツグループの活動や、利用者さんの

生き生きとした生活を発信できたらと思

います。

地域との交流を目的とした年２回のフリーマーケット

の企画・運営に関する協議を行う。

より活気のあるフリマを目指します。ス

フリーマケット実行委員会

とかですかね？後 は東行庵とかも、６月になれば

菖蒲が咲いて綺麗だし、近くに温泉もあるからサム

ラの皆で行って見たいですね☆

まだまだ土台作りの段階であり、専門職としての関わりが出

来ていたのかは分かりませんが、本当に充実した毎日でした。

たくさんの方との出会いに本当に感謝しています。今まで仲良

くして下さってありがとうございました。

より活気のあるフリマを目指します。ス

テージイベントに出演されたい方、ご連

絡ください！


